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平成 30年度町政懇談会記録（要旨） 

 

開催日 ： 平 成 30年 7月 15日 (日)  

開 会 ： 午 後２ 時３０ 分  閉 会 ： 午後３時２０分  

場 所 ： 瀬古泉 

参 加 者 ： 男 10人、女 2人 計 12人（うち職員 1人） 

町職員：町長、副町長、建設部長、政策課長、政策課員 

 

・開会 14：30  

・町長報告 14：32～14：58 

・懇談 14：58～15：20 

・閉会 15：20 

 

 

○懇談 

男性 1   住宅や子どもが増えて、町にどんなメリットがあるのでしょうか。町としては今後をど

うしていったらいいのでしょうか。 

 

町長    東員町の人口は減っていなくて横ばいです。住宅需要が多いですが、家を建てるところ

がなく、家が建てばすぐ売れる状況です。また、北勢線は赤字で行政がお金を出して補助

しています。通勤客は若干増えていますが通学は減っています。子どもは全体的に減って

いるので、通学を増やすことは難しい。そこで、通勤客を増やすことを考えると、東員町

は名古屋まで 1時間以内の通勤圏で、現在桑名駅前の開発もしており、北勢線の改札口が

ＪＲ，近鉄のホームと近くなります。北勢線の利便性が上がるので、駅前に住宅ができれ

ばという思いもありました。駅前開発ができなくなり、色々な問題を一つ一つ分解して解

決していかねばならないというのが今の現状です。 

 

男性１   今空き家が多いですが、町ではどのように考えているのか。跡取りがない土地や家をほ

かっておいて大丈夫なのか。 

 

建設部長  空き家については、3 年前に空き家に関する法律ができました。危ない空き家をどうす

るか考えるもので、空き家をランク付けしています。町では 4軒取り壊しをしてもらいま

したが、空き家の処分は、行政が強制執行する前に、持ち主にきちんとしていただくのが

一番です。 

 

町長    中上でもそういう空き家がありました。その家では、血縁関係の一番濃い人が持ち主の

いとこでした。そのいとこは、財産相続をしなければ仕方ないと思っていたのですが、血
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縁が離れすぎて、相続権利がなかったため裁判所の管理になりました。弁護士が調べたと

ころ多少の貯金が残っていて壊すことができました。その跡地は国の管理ですのでどうな

るかはわかりません。 

 

男性１   瀬古泉にも同じ状況の空き家があります。跡取りがいないはずです。 

 

町長    ここでは話が長くなりそうですので、話を詳しく聞きますので、一度相談に来てくださ

い。 

 

男性２   ヴィアティン三重が陸上競技場で大会などをやっていますが、応援市町に東員町の名前

がないのはなぜでしょうか。 

 

町長    ヴィアティン三重が成立した経緯に理由があります。Ｊリーグを目指すチームを立ち上

げるのであれば、桑名や四日市のサッカー協会に話を通してから立ち上げるのが普通です。

そうでなければ桑名の１つのチームです。私は前までいなべのサッカー協会の理事をやっ

ていましたので、いなべや四日市、桑名のサッカー協会との関係もあり難しいんです。 

 

男性２   この懇談会の日程をもっと考えてもらいたい。今日は 3連休の真ん中の昼間で、参加し

にくいです。 

 

町長    この夏の暑い時期は問題があるかもしれません。昨年は秋にやりましたが、行事が沢山

あります。特に今年は駅前開発の話があったので、この時期がベストだと思い開催しまし

た。気候的には秋がいいのですが、色々な行事と重なり、自治会も同じですがなかなか難

しいですが、出席者の確保という反省点を含めて、時期も考えないといけないと思います。 

 


